

## COMUNICADO DE PRENSA

Cobach/066

Chihuahua, Chih., a 12 de noviembre de 2024

### **Sensibilizan a estudiantes del Cobach con talleres para la inclusión de personas con discapacidad**

*-A través de las capacitaciones “Ponte en mis Zapatos” y “Lengua de Señas Mexicana”, se busca informar a los jóvenes para que repliquen lo aprendido en su comunidad*

Con el objetivo de informar, concientizar y sensibilizar a las y los líderes estudiantiles sobre temas de inclusión, el Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua (Cobach) inició los talleres “Ponte en mis Zapatos” y “Lengua de Señas Mexicana”.

Lo anterior, con el propósito de que las y los alumnos participantes formen parte de dinámicas entretenidas y pláticas vivenciales, que les aporten conocimientos que abonen a promover una cultura de inclusión entre la comunidad estudiantil y sus propias familias.

Estas capacitaciones se realizan en el marco del programa “Cobach Unido por la Paz”, y como parte de las actividades del mes dedicado a la inclusión de personas con discapacidad.

El arranque de los talleres a cargo de personal de la Dirección de Grupos Vulnerables y Prevención a la Discriminación, de la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común, tuvo lugar en el Plantel 1, y durante la semana continuarán en el resto de los planteles de la institución educativa.

El director general del Cobach, Reyes Humberto de las Casas Muñoz, destacó la importancia de que estos temas formen parte integral de la educación integral del alumnado, pues impactan directamente y de forma positiva en la sociedad en general.

A su vez, el titular de Grupos Vulnerables y Prevención a la Discriminación, Aarón Pedraza Rodríguez, exalumno del Cobach y persona con discapacidad

auditiva, dijo que aunque aún queda mucho por hacer, esta temática ya forma parte del discurso social y educativo actual.